
こんな疑問もったことあ
りませんか？ 



• Peeringリクエストに返信しないのはなぜ？ 

• Peeringのポリシーはどうやって決めてるの？ 

• なんでうちとPeerしてくれないの？ 

• どうしてBGPエンジニアを抱えていないのに
Peeringしてるの？ 

• どうして日本のIXのポート単価は米国のx倍の値
段なの？ 

• AS-PATH更新の連絡してるのに更新しないのは
どうして？ 

• なんでAS-PATHフィルタなの？ 

• 会社の事情でJP.*しかつなげません、というの
何とかならない？ 

• Hyper GiantsってどういうPeeringの特性？ 

• Paid peeringについてどう思う？ 

 



1月20日、心の中にずっと
秘めているPeeringに対す

る素朴な疑問を話し合っ
てみませんか？ 



See you on January 20th  


